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Sobald ein Nomen von der Einzahl in die Mehrzahl gesetzt wird, verändert sich auch das zugehörige Adjektiv. Genauer verändern sich, wie bei den Nomen auch, die Endungen!

	maschile
	singolare
	plurale

	il 

	il cane grande
	i cani grandi

	lo 
pn,gn,x,z,s+consonante
	lo zaino piccolo
	gli zaini piccoli

	l'

	l'albero vecchio
	gli alberi vecchi



	femminile
	singolare
	plurale

	la

	la sedia rotta
	le sedie rotte

	l'

	l'arancia amara
	le arance amare
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